
      平成22年度志音会総会 会議報告書 

                  平成22年5月30日（日）於）松本市音楽文化ホール 

 

1.会長挨拶（林会長） 

 

2.3/22志音会オーケストラ演奏会報告（牛山副会長）  

 本番は良かったという反応が多い。現役もよく溶け込んでいた。集客は400名。実は600名を目指

していたので・・・でも今回は満足。管楽器は助っ人の方に助けて頂いた感が強い。団友の皆さん

の協力が充実してきた。吹部のからの出演は4名。これからも繋がりを持っていきたい。合唱の皆さ

んには当日の受付等を手伝って頂き、有難かった。聴いていただけなかったのは残念だったが。今

回の演奏会に対する本会計からの補填額は10万円。 

追加意見・・・弦楽合奏だけ、となると曲目が少なく、オケのクオリティアップにつながらない→

思い切って管弦楽曲、ということで有名曲からアマチュアっぽい曲ということでプログラムを作成

した。結果60名のオケ（管18名、弦48名、現役15〜16名）と、次に繋がる演奏会となった。 

 

3.教育会館へのピアノの寄贈についての報告（林会長） 

 2007年のとんぼ祭より、音楽部の定演が深志教育会館で行われるようになった。当初は電子ピア

ノが使われていたが、響きのよいホールで電子ピアノではもったいない、ということから2008年は

志音会がピアノをリースして、ピアノ伴奏での演奏会となった。 

 そして昨年・2009年のとんぼ祭に合わせてヤマハＣ− ７を購入した。ピアノの選定にあたっては、

志音会ピアニスト（29回臼田さん、31回根津さん、33回臼井さん）の皆さんに弾き比べていただく

などのご協力を頂いた。 

 金額はピアノの本体が103万、移動用のキャリアーが32万、その他椅子・カバー・消費税など全

部合わせて1,506,150.-。ピアノ購入のためのカンパが746,280.-あったので、あと足りない分は本会

計から支出した。ピアノ庫からステージへの移動にやや工夫が必要だが、移動マニュアルを作成し

たところ、現在では現役生のみ（石川先生の監視のもと男子6〜7名）で出し入れが出来ている。ま

だまだ音も鍵盤も固いので弾きこんで頂きたい。 

 今後、同窓会に贈呈する方向で働き掛けて行く予定。 

質問・・・今後、同窓会に贈呈とのことだが、各年代の行事等で使用したい場合の調律代や使用料

はどうなっているか？ 

→現在、同窓会との取り決めは出来ていない。中嶋会長のご厚意によっている。 

現在のところ、志音会の会員の使用は無料。同窓生や地元の皆さんが使う場合は、使用料を取って

もいいかと思っている。 

調律代に関しては、使用する当事者にお願いする。ただし、音楽部がとんぼ祭に使用する際は志音

会から支出する。 

今後・・・同窓会への贈呈が正式に決まったら、きちんとしたセレモニーをしてお渡ししたいと考

えている。 

 



4.会計報告（Ｈ21.3.31現在）（会計 駒村）       

 会計の駒村先生から別紙にて3/31現在（収入2,860,037.-、支出2,196,733.-、残663,304.-）の報告

がなされ、続いて会計監査の21回倉科さんから監査の結果適正に処理されていた旨報告を頂き、出

席者全員の承認を得た。 

 

 

5.今後の活動計画（来年の演奏会日程他）（事務局） 

 平成23年3月26日（土）志音会演奏会（開演時刻・詳細プログラム等未定）。 

リハーサルは3月21日（月・祝）の午前9時から17時の予定（詳細は未定）。 

今年の12月まではいままで通り、合唱・オケともに東京と松本の両会場で練習をする。日時・場所

については決定次第通信並びにホームページにて連絡をする。 

オケ合わせは1/16（日）と2/19（土）の二日間。両日ともに13時〜17時の予定で、場所は深

志教育会館。指導は客演指揮の横島先生。 

チラシの配布・チケット（金額未定）の販売は10月からの予定。 

会員の皆さんに協賛金集めにご協力頂きたい。 

 

 今後の長期展望・・・ 

志音会の創立60周年が2012年・・・記念の演奏会を2013年3月に開催予定。 

母校の創立140周年が2016年・・・前回（130周年）同様、2016年秋に記念演奏会を行うことにな

ると思われる。そうなると、2年に1回、という間隔で予定している2015年3月の演奏会をそこまで

スライドさせる必要性が生じる。 

 創立140周年の演奏会については、学校の公式行事として扱って頂けるよう、同窓会に働き掛けて

いく予定。 

 

6.会長・副会長の任期満了に伴う改選について（事務局） 

 選挙の結果全員留任ということで、以下のように決定した。 

  選挙結果：会長   林  哲郎      （ 19 回） 

       副会長  牛山 正博      （ 23 回） 

       副会長  杉山  敦      （ 25 回） 

       副会長  矢野  信也     （ 31 回）  

 会計・事務局など、会長からの指名結果については後日報告。 

 

 

 



7.ホームページ・メーリングリストについて（杉山副会長・宮入さん・寺島さん） 

 別紙にて、志音会メーリングリスト： shionkaifukashi@freeml.com（管理人は杉山副会長）へ

のご参加のお願い、オーケストラ専用のメーリングリスト： shionkaiok@freeml.com（管理人は45

回寺島さん）へのご参加のお願い、また、ホームページ： http://fshionkai.web.fc2.com/   携帯版：  

http://s1.shard.jp/shionkai/ や、オケのブログ： http://shionkai.blog46.fc2.com/  の紹介がされ

た。 

皆様ご活用下さい。 

 

8.その他（事務局） 

 会員の方から頂いている意見 

①志音会50周年の時には記念誌を作成した。今回はあそこまで、とは言わないが。50〜60周年10年

間について、志音会並びに現役生の活動をきちんとまとめてほしい。文書化するのが大変なら手分

けをしても。志音会通信もまとめたらいい。 

 質問・・・とんぼ祭等の資料は？→石川先生のところにファイルされている。 

②学年幹事の正式な依頼。 

③志音会名簿・・・現在のものは平成14年に作成されたもの。そろそろ更新を。個人情報の扱いが

うるさくなってきているので、名簿の配布に関しては慎重に。 

④東京・関東地区の会員はなかなか総会に出席できないので、2年に1回くらいの割合で構わないの

で、総会の前に、会長とあと一人くらいが東京に赴いて、情報交換の場をもってほしい。 

①〜④のご意見に対しては今後の役員会で検討し、進める予定。 

 

現役情報・・・1年生が合唱班に17名、室内楽班に8名の計25名入部。また、2年生で１人室内楽班

に入部。計55名（合唱班32名、室内楽班23名）の大所帯になった。音楽室だけでは日々の練習が出

来ず、練習室探しに苦労しているとのこと。 

生徒たちの要望もあって、今年度からオケの指導に33回の宮入さんがきてくださるようになり、よ

り充実してきた。 

 

９．次回の役員会 

  ７月31日（土）18時半から   場所：本郷公民館講義室３ 


